



öffentliche Sitzungsvorlage

Ausschuss für Schule und Sport am 12.10.2023

Amt: 54 Amt für KiTa, Schulen und Sport
Verantwortlich: Marion Haugg, Leiterin Amt 54
Vorlagennummer: 2023/54/361

TOP 2

Eröffnungsveranstaltung für die neue Laufbahn im Illerstadion; Bericht

Sachverhalt:

Anlässlich der Fertigstellung der neuen Laufbahn im Illerstadion laden das Sportamt und das Amt für Tiefbau und Verkehr der Stadt Kempten (Allgäu) am **Samstag 28.10.2023 ab 10:00 Uhr** zur Eröffnung der neuen blauen Laufbahn mit einem laufsportlichen Highlight ein:

Unter dem Motto "Beat the Record" werden die bekanntesten Namen der Laufsportszene aus dem Allgäu und ganz Deutschland versuchen als 6er- Staffel den aktuell gültigen Weltrekord im Marathon zu unterbieten.

Der aktuelle Weltrekord wird bei den Herren vom Kenianer Eliud Kipchoge mit 2:01:09 Stunden gehalten. Das entspricht einer durchschnittlichen Geschwindigkeit von 20,9 km/h! Bei den Damen gilt es den, in Berlin neu aufgestellten, Frauen-Weltrekord der Äthiopierin Tigst Assefa von 2:11:53 Stunden zu knacken.

Zugesagt haben bei den Herren u.a. die Allgäuer Spitzenläufer Tobias Prater, René Höchenberger und Fabian Eisenlauer. Bei den Damen stellen sich der Herausforderung die mehrfache deutsche Meisterin und Olympiateilnehmerin Corinna Harrer, die Silvesterlauf-Siegerin Madlen Kappeler, die aktuelle schwäbische Meisterin im Berglauf Carole Dörries, die 5km-Siegerin beim Laufsporttag 2023 Annchristin Huonker, uvm.

Die Veranstaltung startet um 10:00 Uhr mit einem Sektempfang und der offiziellen Eröffnung der Laufbahn durch den Oberbürgermeister der Stadt Kempten (Allgäu) Thomas Kiechle und Vertreter des Stadtverbands der Sportvereine. Die Laufbahn im Illerstadion ist eine Besonderheit, da sie neben dem Olympiastadion in Berlin zu einer der wenigen blauen Laufbahnen deutschlandweit zählt.

Um 10:45 Uhr fällt dann der offizielle Startschuss für die verschiedenen 6er Staffeln auf der neuen blauen Laufbahn. Beim Staffelmanöver wechseln die Läufer jede Runde mit der Übergabe des Staffelstabes in gleichbleibender Reihenfolge von Läufer eins bis sechs. Die Zeitmessung erfolgt durch die Kemptner Firma Datasport.

Abschließend werden die Ehrungen im Stadion durchgeführt: für das jeweils schnellste Team, die Läuferin und den Läufer mit der schnellsten Runde und hoffentlich den neu gesetzten Weltrekord.

Weitere Informationen zur Eröffnung der Laufbahn und dem Laufevent „Beat the Record“ finden Sie unter <https://www.kempten.de/laufbahn-33074.html>.

Der Bericht dient zur Kenntnis.

Anlagen:

Top2_Flyer_ Eröffnungsveranstaltung für die neue Laufbahn im Illerstadion